



después de la

BATALLA

la

restauración del clima

En la etapa final del Imperio Romano *impío*, antes de la portentosa Batalla del Puente Milvio en que Constantino venció a quien había prometido el *exterminio de los cristianos* -Majencio- liberándolos de *mazmorras* y *catacumbas*, esta era la situación:

“La peste fue permanente por espacio de doce años (250-292); las carestías frecuentes; los terremotos, las erupciones volcánicas no dejaban a los pueblos punto de reposo, y para colmo de desventura y para añadir nueva aflicción, los bárbaros se mostraban mas amenazadores que nunca...La desventurada Campania fue assolada por huracanes que arrasaban mieses, los arboles y las casas.... En Roma, la peste diezmo a todas las clases sociales, los edificios estaban atestados de cadáveres, las calles de fúnebres cortejos. Hombres y mujeres, niños y ancianos, esclavos y ciudadanos perecían en gran numero...En solo un otoño se registraron treinta mil defunciones en el templo de Venus Libitina... “El terror fue universal y, según Tacito, se contaban a centenares las personas a quienes el terror arrebató el juicio” (nota 1).

¿Algún parecido con la situación actual? Había en esos días *terremotos, pestes, mortandad, carestías, mezclado con corrupción y desenfreno de las costumbres*. Pero luego de la liberación de los cristianos *perseguidos por anunciar un Reino venidero bajo otro Señor* que no era el Cesar hubo alivio de esos flagelos y se abrió un *nuevo mundo* mucho más luminoso a pesar de algunos intentos de volver a la época *pre-constantiniana* de los cuales el más patético fue el de Julián el Apostata.

Pero el objetivo de este breve texto es destacar que a partir de la liberación de los cristianos por Constantino hubo una *profunda transformación* en todo lo que hoy llamamos *continente europeo* a la vez que las condiciones enumeradas en la cita de inicio menguaron rápidamente y esa región se convertiría por su *impacto global* en *irradiador* de progreso en todo el mundo (nota 3).

Por eso a pasar del sombrío *crepúsculo* que atravesamos volverá a estallar la Luz y se instalará un *Reino mundial* que será administrado por un *remanente fiel* cristiano proveniente de *todas* las Naciones el cual dictará normas de Justicia basada en el Consejo de Dios/Elohim durante una muy *extensa* Era de Paz/milenio. Y eso será luego de otra *Intervención Poderosa* para encauzar la Historia que en breve irrumpirá.

Los cristianos antes de su liberación estaban bajo *cruel persecución* y el impío Majencio prometía su exterminio final en caso del triunfar sobre Constantino ¿Y cómo son las cosas hoy? Pues en un mundo de *espacio único* vemos en muchos lugares una persecución *mayor* a la de aquellos días y en países que formaron parte de la 'cristiandad' el *remanente fiel* cristiano está bajo un *avieso entramado legal* para acallarlo -a la vez que habiendo sido tomada la cúpula de la Iglesia la

enorme mayoría de los creyentes ignora la Palabra y sin saberlo quizás están en *apostasía*-. Por eso la *tierra tiembla* y el *clima oscila entre situaciones extremas* sacudiéndolo todo como era el caso en tiempos de la cita de inicio ¿Podemos esperar otra cosa que una Intervención *correctiva*? Pues no, como fue el caso de la Batalla del Puente Milvio ganada desde el Cielo. Y dice la Palabra que el *nuevo orden mundial celestial*"no será movido" (Heb 12, 26-28) lo que significa que quedará atrás toda *inestabilidad* tanto 'política' como *climática y telúrica* ya que habremos sido fundados en *terreno firme*: la *Roca* de los siglos. Por eso leemos:

Ya que estamos recibiendo un reino incommovible, seamos agradecidos y agradecemos a Dios adorándolo con santo temor y reverencia

Amen y amen

~o~o~

nota 1): tomado del libro "Los Dioses de Grecia y Roma" escrito por Víctor Gebhardt y publicado en el año 1881, mucho antes por lo tanto de los sucesos de estos días.



www.reyjusticianuestra.com